



奉仕しよう みんなの人生を
豊かにするために

2021-2022年度

Club of Hiroshima North

クラブ
運営方針

今だからこそ ローター
親睦と奉仕

広島北ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 杉町 孝
■幹事 吉永 征史

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hnrc.jp/>

Rotary
Club of Hiroshima North

第2479回例会 2021年12月16日(木)12:30

例会は新型コロナウイルス感染拡大防止対策の一環として、対面例会の他、YouTube配信とホームページ上での開催とし、何れかの方法で出席をお願いします。YouTube配信のURLは事務局よりご案内します。こちらの例会報告をご覧いただき、簡単な感想を [事務局](#) に送っていただくか、YouTubeのコメント欄にコメントを残して下さい。

例会次第

点鐘
ロータリーソング「手に手つないで」静聴
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱の時間
卓話
点鐘

会長時間 会長 杉町 孝 会員

皆さんこんにちは。
12月も半ばを過ぎ、街のあちこちで綺麗なクリスマスの飾りが目をひいています。
来週の23日は、当クラブの新会員紹介懇親会が開かれます。
例年であれば、冬の家族会が開かれますが、今年もそれが叶いませんでした。
しかし、丸子理事・福永親睦委員長をはじめ、親睦委員会の皆さんが一生懸命考えていただき、大変楽しい企画を考案して頂いておりますので、今から楽しみにしておいてください。
今日はロータリーボイスの中から、今年度のRI会長の提唱の一つである、「ロータリー奉仕デー」の紹介です。
今年第2820地区(茨城県)の呼びかけに、世界各地のロータリークラブが呼応し、それぞれの国のそれぞれの地区で市民と共に、海岸や河川や湖沼を綺麗にするプロジェクトが行われました。
産業革命以降、人間社会が排出してきた温室効果ガスが気候変動を誘引し、世界各地で10年に1度、あるいは50年に1度といわれる大災害が毎年のように発生するようになりました。さらに、プラスチックごみによる海洋汚染は、生物多様性の損失や食物連鎖による健康被害をもたらしています。
このように地球環境は危機的に変動しており、文明社会の持続可能性を脅かしています。
2021年2月の国際協議会で、ロータリー奉仕デーの計画を紹介したところ、多くの方が賛同し世界各地のガバナーの賛同を得ることができ、

9月12日にグローバルな「ロータリー奉仕デー」として、世界各地のロータリークラブが、市民と共に、それぞれの国の、それぞれの地区で、海岸や河川の清掃活動を行うことになり、最終的に245団体(地区・クラブ・RCファミリー・各種団体・個人)から3万2千857人の参加登録があったそうです。

これまでロータリーは、同じ時代に生きる人たちに、教育や医療、そして地域経済への支援を通じて、ロータリーの援助を必要とする人々の人生を豊にしてきたのだと思います。他方、今回取り組んだ地球環境問題の被害者は、数十年後か、場合によっては数百年後に生きる人たちにまで及びます。つまり、ロータリー7つ目の重点分野「環境」は、未来の人たちが幸せに生きるための地球環境を損なうことがないように、現代に生きるロータリアンが自分達の行動に責任を持つ活動であると紹介されておりました。最後に今日の卓話時間は、近年入会者の方の会社や事業の紹介となっております。コロナの影響により、ここ2年あまり現在の様な状況下で、親睦や奉仕事業が思うように出来ない状態が続いていたため、コミュニケーション不足は否めません。ロータリークラブに入会してもごく一部のひとしかコミュニケーションが図れず、なかなかお互いをよく知らないもの同士の集まりになりつつあります。その危機感からまずは顔と名前を知っていただき、何の仕事に従事しているのかから始めようというのが、今回の卓話時間の目的です。どうかこういった卓話時間を有効に使って頂き、少しでも多くの会員の皆さんと友好を深めていきましょう。

2020-21年度におけるポリオ根絶活動への寄付に対してロータリー財団管理委員会より感謝状が届いておりますのでご披露いたします。

幹事報告 幹事 吉永 征史 会員

《持ち回り理事会報告》

*広島ホームテレビ年賀状スポットCM放映について

《お知らせ》

*次週12月23日(木)の例会は夜間例会としています。
同会場で18時からの開始となりますので、お間違えのないようお願いいたします。

《BOX配布物》

*1月例会予定表
*前年度地区報告書

委員会報告

クラブ総務委員会 深川会員

会員総数 103名
リアル出席 72名
YouTube出席数 13名

米山奨学委員会 篠崎委員長

*米山学友会賛助会員の募集をFAXさせて頂いております。
申し込みをお考えの方はよろしくごお願いいたします。

財団プログラム委員会 池久保副委員長

*RI会長杯ロータリーワールドゴルフ大会についての案内が届いております。

詳細をお知りになりたい方はお申し出ください。

公共イメージ常任委員会 樽本常任委員長

*広島ホームテレビ年賀状スポットCMを放映することが決まりました。

2022年1月1日～7日の期間で5回放映されます。

*先月行われたロータリー奉仕デーの活動が、先日、広島ホームテレビ情報ランド内で紹介されましたので、今からご覧いただけます。

なお、著作権の都合上、一定期間が過ぎましたらYouTube動画からも削除となります。

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 岡部&大賀

【会員出宝】

杉町会員、山内会員、吉永会員、宮本会員、中川良浩会員より

早いもので今年も残すところ2週間となりました。昼の例会は今日が最後、来週は久しぶりの夜間例会となります。

急に寒くなりましたので皆様風邪など召されぬようお気をつけください。

山下会員より

先週の例会では連続出席の表彰をありがとうございました。

吉田会員より

本日、卓話をさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

西開地会・赤井会員・吉良会員より

本日の卓話者の吉田さん、同期として応援しています。頑張ってください。

東会員・岡部会員・大賀会員より

ニコニコ委員会ヨシタクさん、すべらない卓話頑張ってください。

平井会員より

本日の卓話者、吉田さん頑張ってください。同じニコニコ委員として応援の意味を込めて出宝させていただきます。

佐伯会員より

北酔会にて楽しい一時を過ごさせていただきました。大変ありがとうございました。

倉本会員より

先日、北酔会に初参加させていただきました。先輩方より、RCでの心得と、お酒の飲み方について貴重なお話を聞くことができました。今後に活かします。ありがとうございました。

藤原会員より

妻の誕生日にステキなお花をいただきありがとうございました。思考を凝らしたお花で大変喜んでおりました。

平井会員より (大枚)

私事ではございますが、経済レポート12月14日号の表紙に出させていただきます。

色紙には「挑戦」という言葉を書きました。独立創業から10年と

、経営者としてもまだまだ未熟者ではございますが、これからは皆様のご指導を頂きながら、

今後も色々なことに挑戦して参ります。どうぞ宜しくお願いいたします。

東会員・岡部会員・大賀会員より

平井君、経済レポート表紙拝見しました。創業10年、ますます挑戦され事業拡大されることを祈念いたします。

丸子会員・吉良会員・丸本会員・西開地会員・三宅会員・高井会員より

平井さん、経済レポートの表紙掲載、おめでとうございます。これからも挑戦し続けてください!!

迫会員より

毎年年末になると年越そばの案内をさせて頂いております。今年も沢山のご注文ありがとうございます。まだ、注文されていない方は間に合いますのでご一報お願いします。

岡部会員より (2枚)

RCCとTSSでカルビッシュ東広島黒瀬店の配膳ロボットを取材させていただきました。

飲食業界は人手不足が深刻です。今後は手を変え品を変えがんばります。

東会員・吉田会員・大賀会員より

カルビッシュ東広島黒瀬店に導入された猫型ロボット「黒ちゃん」がTV各局で報道されておりました。

黒ちゃんは自動で料理を運んでくれるようです。岡部さん、すごビッシュ!



平井会員より

先日、テレビでカルピッシュ東広島黒瀬店の放映を見させて頂きました。
沢山のお客様とスタッフさんの笑顔を拝見しました。ネコロボ黒ちゃんの導入も驚きました。
岡部委員長、あらためてカルピッシュ5号店グランドオープンおめでとうございます。

迫会員より

なかなか心おかしき 臘月(しわす)かな
忙しい年末ですが楽しく過ごしましょう。

卓話時間

職業奉仕委員会担当

卓話者 吉田 拓也 会員
演題 (株)ひょうまについて

